

Ludwigshafen

Grundschule lehrt interaktiv

[14.09.2011] Die Niederfeldschule in Ludwigshafen ist mit interaktiven Wandtafeln ausgestattet worden. Darüber hinaus wurde die Schule in das Modellprojekt „Digitale Medien in der Grundschule“ des Landes Rheinland-Pfalz aufgenommen.

Die Grundschüler an der Niederfeldschule in Ludwigshafen lernen in Zukunft mit interaktiven Wandtafeln. Wie das Innenministerium Rheinland-Pfalz berichtet, wurden insgesamt sieben Whiteboards an die Schule übergeben, welche von der Multimediainitiative der Landesregierung, der Stadt Ludwigshafen, dem IT-Forum Rhein-Neckar, dem Unternehmen BASF SE und dem Förderverein der Schule finanziert wurden. „Die Whiteboards eröffnen Lehrern und Schülern neue Möglichkeiten der Wissensvermittlung. Der Unterricht wird dadurch noch moderner und lebensnäher“, so Ludwigshafens Oberbürgermeisterin Eva Lohse. Die Niederfeldschule ist seit dem Schuljahr 2011/2012 zudem Kooperationschule im Landesmodellversuch „Digitale Medien in der Grundschule“ (DIMIG), der vom rheinland-pfälzischen Bildungsministerium gemeinsam mit der Multimediainitiative der Landesregierung durchgeführt wird.

(bs)

Weitere Informationen zum Projekt DIMIG

Stichwörter: Schul-IT, Schul-IT, Whiteboard, Ludwigshafen, Rheinland-Pfalz